



## Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Blues Now Groove Now – zwei Konzerte 2017

---

**P161527**

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Blues Now für die Konzerte «Blues Giants» und «Love & Soul» im Januar und Mai 2017 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Blues Giants» und «Love & Soul», die im Januar und Mai 2017 im Atlantis stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. An dem vom Basler Verein Blues Now (neu: «Groove Now») initiierten «Blues Giants»-Konzert treten Musiker des zeitgenössischen Blues und im «Love & Soul»-Konzertprojekt Jazz-Musikerinnen auf.

